

Subirá costo del agua en el DF para marzo



Ramón Aguirre

Aumentará el agua, anuncia SACM; ineficiente subir el cobro: Conagua

Sharenii Guzmán Roque

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, anunció que en marzo del año próximo se prevé aplicar un incremento a las tarifas del servicio.

Refirió, en el primer Congreso de Desarrollo de la Internacional Water Association que esperan ponerse de acuerdo con los integrantes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) para establecer la nueva tarifa que regirá el servicio de agua local.

En otro orden, Aguirre Díaz reconoció que ayer hubo problemas para abastecer de agua a la capital del país debido a la falla en las dos líneas que suministran el líquido a la metrópoli. Dijo que el problema no fue mínimo en Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.

Por su parte, el director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, descartó que la propuesta de la Asamblea Legislativa del DF sobre aumentar la tarifa del agua en 20 por ciento sea eficiente, pues lo que se necesita es "mejorar la red, sectorizar y

tener macro y micro medición".

Tras la inauguración del IWA, dijo: "De qué sirve subir la tarifa a un sector que nunca paga", es mejor medirla.

Indicó que una mejor solución sería convertir las redes muy grandes que abarcan miles de kilómetros en redes más pequeñas, puesto que de esa forma se obtiene el control del gasto y consumo del agua.

Opinó que debe haber una tarifa equitativa que garantice el abasto a la gente más pobre y que a su vez permita que lo que se mide se cobre; pues en la ciudad hay personas de bajos recursos que al comprar agua de pipa pagan más por ella.

En otro orden, el SACM informó que el suministro de agua de la red de distribución está prácticamente a niveles previos a los del 13 de noviembre, luego de que la Conagua reparó las dos líneas de conducción del Sistema Cutzamala en la zona metropolitana del valle de México.

El SACM informó que las colonias de la delegación Alvaro Obregón que resintieron el desabasto del líquido por la repa-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 17.11.2009	Sección Nacional	Página pp-13
----------------------------	----------------------------	------------------------

ración a la Línea 2 y la falla en la Línea 1, tienen ya la provisión normal por medio de la red de distribución. En un comunicado, el organismo precisó

que los reportes relativos a problemas de suministro recibidos ayer sólo ascienden a cinco, cifra sumamente baja respecto al promedio diario de casi 200.



Ramón Aguirre